



Advierte Córdova

Confianza al INE, en juego con reforma

Al reconocer que el sistema electoral mexicano puede mejorarse, más no refundarse, el consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, advirtió que la confianza ciudadana con la que cuenta este órgano autónomo está en riesgo de perderse si se toman decisiones equivocadas, ello en referencia a la reforma electoral presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Al participar en el Foro I7 “Sustitución del INE por el Instituto Nacional de Elecciones y Consultas”, del parlamento abierto para la reforma electoral organizado por la Cámara de Diputados, el titular del INE, sostuvo que en este momento, una reforma en materia electoral “no es necesaria, indispensable y mucho menos urgente”, ya que cambiar las reglas actuales podría significar un importante retroceso.

Añadió que más allá de un cambio de reglas o de nombre, “la confiabilidad en las elecciones que tantos años nos costó construir depende de todo ello, en ese contexto, vale preguntarse si una reforma al sistema electoral es necesaria, indispensable o pertinente, si atendemos a la evidencia de los procesos electorales celebrados en los últimos ocho años, una reforma no es necesaria, indispensable, ni mucho menos urgente”, recalcó el consejero presidente. (Maritza Pérez)